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Winuta de comunicación 

En mi carácter de presidente del Concejo Deliberante y por mandato del Cuerpo 

de concejales, tengo el agrado de dirigirme al señor intendente municipal, don Walter 

Vuoto, con relación al Asunto N° 815/2016 del registro de esta Institución. 

A tal efecto remito adjunto a la presente el Asunto mencionado, solicitando la 

intervención correspondiente por parte de las áreas del Departamento Ejecutivo 

Municipal. 

Sin otro particular, saludo con mi más atenta consideración. 

MINUTA DE COMUNICACIÓN CD N° 66 /2016.- 

DADA EN SESIÓN ORDINARIA DE FECHA 02/06/2016.- 
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Ushuaia, 02 de mayo de 2016 
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SEÑOR PRESIDENTE

Graciela Amanda GALIANO — DNI 13.664.130 en mi 
carácter de cónyuge de quien en vida fuera Horacio Abel KORELL en nombre de 
nuestros hijos Femando y Mauro y en el mío propio me presento y digo: 

Me dirijo a usted a los efectos de solicitar quiera tener a bien evaluar la posibilidad de 
asignar una parcela en el Cementerio Antiguos Pobladores a los fines de poder así 
depositar los restos de quien fuera mi esposo y padre de mis hijos logrando así que tenga 
su eterno descanso. 

Amerita la presente solicitud el hecho que su último deseo fue que sus restos fueran 
depositados en el cementerio de su Pcia. Natal (Entre Ríos) y de no ser posible deseaba 
que lo depositaran en el Antiguo Cementerio de la Ciudad, razón por la cual hoy se 
encuentra depositado en el Panteón del Cementerio Antiguos Pobladores. Habiendo 
evaluado la situación conjuntamente con nuestros hijos, Ilegamos a la conclusión que es 
imposible cumplir su primer deseo por razones de índole sentimental, habida cuenta que 
es importante para nosotros depositarie una flor o bien los hijos decirle "viejo aquí 
estamos". 

Por lo expuesto y teniendo en cuenta su deseo atternatívo, toda vez que mi esposo fue 
una persona que siempre trabajo en esta comunidad, que apostó al crecimiento y 
desarrollo de la ciudad, como así también estuvo vinculada al deporte del automovilismo, 
apeto a su sentimiento como hombre y político reconocido de esta ciudad a los efectos de 
evaluar ta solicitud y lograr así el destino flnat de los restos de Horacio y su eterno 
descanso. 

A la espera de pronta y favorable respuesta, me despido de usted con mi consideración 
más distinguida.

Graciela Galiano de Korell 
B° 245 Viviendas — Tira 12 B — Doto. 9

Tel. 423060 — Cel. 15402095 

Al señor 
Presidente del Consejo Deliberante 
Dn. Juan Carlos PINO 
SU DESPACHO
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